
Postulación como Titular



Datos Personales:

Apellido: Carnebale

Nombre: Soledad

DNI: 35907236

CUIL: 27-35907236-3

Fecha y Lugar de Nacimiento: 26.05.91 Rosario, Santa Fe

Domicilio: Obligado 633, Río Grande - Tierra del Fuego

Teléfono Celular: (02964) 352462

E-mail: eugeniasoledadcarnebaleriver@gmail.com –
mujeresehijxsfamiliares@gmail.com

Trayectoria:

En el año 2015, toma contacto con organizaciones barriales y con diferentes sectores de militancia popular en Rosario comienza su militancia en el Movimiento Evita más específicamente en la rama del Frente de Mujeres Evita.

En el mismo año comienza sus estudios universitarios realizando el primer año de Comunicación social, en la UNR en la cual se sumerge en la militancia estudiantil, un poco acotada por los tiempos siendo madre soltera de un niño de 2 años re acomoda su vida y conoce a su actual compañero (quien se encuentra deteniendo cumpliendo una condena a perpetua actualmente).

A partir de su reorganización familiar decide comenzar el profesorado de Educación Especial con Orientación es Discapacitado Intelectuales, espacio estudiantil que la llevara a construir su identidad como militante por los DDHH.

Conforma el primer centro de estudiantes en el Profesorado Bernardo Houssay con el nombre Agrupación Paulo Freire, postulada como Vice Presidenta, la cual cumple con dos años de mandato en este espacio, llevando articulaciones constantes con diferentes sectores, participando de reuniones dentro de la institución, proponiendo mejoras en la misma, fomentando la participación de las mujeres en estos puestos, también comienza a participar del espacio CURACUENTO DE ROSARIO, hospital Villela donde docentes en formación, generan un circuito de acompañamiento a niños internados en el área pediátrica, compartiendo a través de lecturas y cuentos el periodo transitado en dicho nosocomio.

Por pertenecer en ese momento al espacio del Movimiento Evita, es invitada a una serie de jornadas en barrios populares donde se forma en promotora de género (Ley Micaela García) comienza a implantar talleres en formación de género y masculinidades. En el barrio la vía onda de Rosario, da con la casa de menores donde se encontraban albergadas adolescentes, en conflicto con la justicia, a cargo del Área de Niñez y con una participación de una de las ramas del Movimiento Evita, queda a cargo del acompañamiento de dos adolescentes alojadas en esta “Casa de Transito”. Podemos decir que fue el primer contacto con temas relacionados al contexto de encierro y derechos.

A raíz del acompañamiento realizado a estas menores, conoce a la ONG, Mujeres tras las Rejas avalado por la Asociación Pensamiento Penal, es invitada a unas reuniones para conocer de que se trata la organización, Graciela su Fundadora cuenta la trayectoria del lugar, dedicado asistir mediante talleres a mujeres privadas de su libertad brindando también acompañamiento luego de la libertad de las detenidas, se suma junto a otras compañeras al espacio, buscando seguir nutriéndose sobre DDHH.

Participa de la rama CTEP (economía popular del Movimiento Evita como también Del espacio de Liberadxs MTE), asiste a los encuentros Nacionales de Mujeres, como también, forma parte de la UTEP llevando adelante diferentes capacitaciones sobre economía popular y el rol de las mujeres en los sectores populares.

En el año 2018, recibe la noticia sobre la detención de su compañero en Rio Grande, momento en el cual decide postergar sus estudios, y al tiempo trasladarse con su hijo a la provincia para acompañar el proceso de detención de su marido.

Luego de varios años de procesar la realidad que vivía actualmente su familia, decide pensar desde que lugar podía transformar ese dolor en una acción positiva para otros y con otros, investigando y leyendo un poco sobre todo lo relacionado a la cárcel decide armar un proyecto relacionado a la importancia de la escucha y el habla poniendo en palabras las emociones en los espacios de detención, el mismo fue charlado con su compañero, como también con una amiga (docente), que fue parte del armado del mismo.

Presento su proyecto “**Educación Emocional**” ante quien se encontraba a cargo en su momento en la Unidad Detención el mismo, no fue tenido en cuenta en su momento “porque era propuesto por una familiar”, cabe mencionar que la misma realizó varios cursos- talleres de formación sobre el manejo de las emociones y la ira.

Por medio de su iniciativa, siguió buscando alternativas para poder llevar adelante este espacio, a través de las redes dio con el Comité Nacional, que la puso en contacto con el Mecanismo Provincial más precisamente con Jimena Basualdo, que a su vez fue intermediaria para el encuentro de Soledad con el comisionado José Piñeyro en Rio Grande.

En el encuentro se presentó dicho proyecto el mismo, recibió el acompañamiento de la **Multisectorial por los DDHH** espacio del cual hoy forma parte también la compañera Soledad, se programó un encuentro con el Legislador Pablo Villegas actual Presidente del Comité Provincial Contra La Tortura ante el comisionado Piñeyro y Basualdo fue presidido en la sede de la Legislatura de RG, donde se mencionaron las ideas principales de esta intención.

Desde 2022, el taller de educación emocional, comenzó a funcionar dentro del Área de Educación de la unidad de detención de Rio Grande recibiendo el pleno acompañamiento y el aval del Mecanismo. Espacio donde asisten alrededor de 67 detenidos de manera voluntaria.

Luego de este precedente, se comienza a gestar los encuentros de familiares, aprovechando el contacto con los detenidos en el área de educación se difunde un volante con nro. De teléfono para las flías. Buscando que ellos sean los portadores de esta información y la compartan con sus cercanos.

Se genera el espacio de familiares de detenidos en la casa de una de ellas, donde se buscaba transitar el pesar del contexto, como también el sentido de pertenencia, fortaleciendo la unión y lo colectivo. (2022). Se suma a la Multisectorial de Derechos Humanos de Río Grande, junto con referentes de diferentes organizaciones sociales, gremiales, barriales y políticas de la ciudad; organización que viene impulsando y sosteniendo la pelea por los Derechos Humanos dando un lugar protagónico a los familiares de detenidos.

Fortalece su formación siendo parte de **ACIFAD**, asociación de familiares de cárceles federales, buscando entablar redes de trabajos y de accionar colectivo, se sumó al espacio de **Cooperativa Liberté** hoy siendo parte de la comisión como socia (trabajo gestado en la unidad nro. 15 de Batán, autogestión y cooperativo de detenidos acompañado por el Juez difunto Mario Juliano reconocido por el **Comité Nacional** apadrinado por la **Asociación pensamiento penal**).

Estructura una serie de encuentros, de carácter formativo de la mano de **Cooperativa Liberte y la Red Creer**, dentro del pabellón de Pre Egreso, buscando formar a través del cooperativismo a detenidos en carácter de pronta libertad, de esta disposición participaron familiares también llevando adelante una medida educativa en formación textil.

Se inaugura la primer sede de familiares de detenidos en Tierra del Fuego por medio de Soledad, también la misma pasa hacer la primer sede de Liberté fuera de lo que es Batán, en la misma se llevarían adelante reuniones de familiares, talleres de porcelana fría y de costura destinados a la comunidad dictados por familiares, encuentros de infancias hasta la actualidad, recibiendo a los comisionados del Comité Nacional, como también a la Red Creer.

Posicionando a los familiares de detenidos dándole protagonismo y visibilidad a las situaciones emergentes, se extienden las reuniones a Ushuaia realizando una serie de encuentros presenciales, como también virtuales, que hasta el día de hoy se llevan adelante buscando, maximizar las situaciones de los detenidos y de las familias articulando conjuntamente en la provincia con distintos entes pertinentes, podemos decir que el espacio funciona acompañado y en contacto permanente con el Comité contra la tortura de TDF como también con el Comité Nacional.

Es invitada a participar del **Congreso Latinoamericano** de mujeres y el contexto de encierro, contando su experiencia como familiar y la importancia de poder transformar las realidades diarias en el medio de la adversidad, como también viaja a BSAS precisamente a la **Asamblea Anual del Comité Nacional** invitada por los mismo como presidenta de la **Asociación de Mujeres E hijxs de TDF**, pasando también por la sede de **ACIFAD**, poniendo en palabras y en experiencia propias, las realidades que son transversales en el sur de nuestro país en relación al contexto carcelario.

Invitada para compartir la experiencia del sur también, con la **Procuración Nacional Penitenciaria** por medio del punto Marco de paz cuenta la experiencia del trabajo en la cárcel de Rg.

Siguiendo con la inminente necesidad, de visibilizar a las mujeres como familiares de detenidos y el encierro, se generan nexos con otros espacios internacionales dedicado al mismo articulando con Brasil, México, Colombia punto de escucha y aprendizaje colectivo, buscando concientizar a las personas del resto de la sociedad la existencias de las "MUJERES FAMILIARES DE DETENIDOS" se comprometen con acciones solidarias y sociales en marcada en la coyuntura política real del país.

Trabajando permanentemente desde lo colectivo, se articulan reuniones con el servicio penitenciario, tanto en Rio Grande como en Ushuaia, como también con los espacios del juzgado tanto provincial como federal, los cuales en diferentes instancias colaboran de manera positiva con el espacio de familiares para las distintas propuestas que se llevan adelante.

Hoy podemos decir fehacientemente que el espacio de Familiares, por medio de Soledad cuenta con una trayectoria e impronta, que posiciona a las familias de los detenidos de una manera positiva dándole voz propias a las cuestiones de vulnerabilidad y la lucha por los derechos humanos, tanto de las mujeres como también de los propios detenidos y detenidas de la provincia, buscando fomentar las redes de trabajos colectivos articulando con el resto de la sociedad, porque como siempre decimos la salida es y será colectiva.

Creemos en la necesidad de transformar el dolor y las perdidas en un accionar positivo que emane lo colectivo y en la importancia de reparar para no repetir, salir del espacio del estigma es poder ponerle voz y cuerpo a la lucha.

Asamblea anual 2023

Lugar: UBA

Organizado por el Comité Nacional





Jornada sobre reinserción social y de las personas detenidas Organizado por Asoc. Mujeres e Hijxs- Coop. Liberté – Red Creer



Talleres de educación emocional





Reconocimiento del Servicio Penitenciario por el gran trabajo del taller



Participando en la mesa de reuniones en ACIFAD Assoc. De familiares de cárceles federales (BSAS)

Formación, capacitación y desempeño laboral:

Estudios Cursados:

Secundario Completo, Nuestra Sra. del Valle 3035 Rosario, Santa Fe

Comunicación social Primer año UNR

Terciario en curso, Docente de educación especial con orientación en discapacitados intelectuales IPES (4to año)

Asistencia a Cursos:

- Diseñador gráfico inicial y avanzado (nasa computación)
- Diseñador website inicial y avanzado
- Formación en promotora de género (Ley Micaela García) dictado en Municipalidad de Rosario
- Masculinidades y genero formación Movimiento Evita
- Cursos inteligencia emocional Universidad del Rosario
- Neurociencias para educadores en la actualidad dictado por Lucas Raspall
- Diplomatura de extensión en integración social Universidad Nacional de Mar del Plata
- Diplomatura en pedagogía de la memoria y los DDHH (cpm)
- Taller formativo en kit de herramientas básicas para redes sociales (Red crear)
- Jornada de actualizaciones educativa (Homo Sapiens Rosario)
- Los contexto de encierro y su relación con el ámbito educativo (programa Nacional de formación permanente)
- Cooperativismo y autogestión (Coop. Esquina Libertad)

Experiencia laboral:

Talleres de expresión (para niños y adolescentes con discapacidad- actualmente)

Administración y monitoreo en Patagonia Hash (actualmente)

Integración y acompañamiento en Centro de día Rosario (Rosario Viamonte 1369)

Clases de apoyo escolar